



THE ROTARY CLUB OF SADOWARA WEEKLYBULLETIN

# 佐土原ロータリークラブ週報

第744回 平成14年 6月 5日 (水)



## [本日のプログラム]

1. 点 鐘
2. 国 歌 齊 唱
3. ロータリー ソング  
「手に手ないで」
4. 「四つのテスト」唱和
5. 食 事
6. 会長の時 間
7. 幹事 報 告
8. 委員会 報 告
9. 6月セレモニー
10. 会員卓話  
郡司武俊君
11. 点 鐘

## 次回予告

- ★ 6月12日(水)  
夜間例会  
新会員卓話
- ★ 6月19日(水)  
会長・幹事  
退任挨拶

## 佐土原ロータリークラブ

例会日 毎週水曜日 (12:30~13:30) 会長 吉田康一郎  
例会場 石崎浜荘 ☎0985-73-1913 副会長 宮原 建樹  
事務局 宮崎郡佐土原町大字下那珂3887-17 幹事 岩下 廣美  
☎880-0212 会計 垂水 敏雄  
TEL及びFAX 0985-73-7170 会報委員 池田 仁志

## 第743回例会記録 (2002.5.29)

### ☆会長の時間

会長 吉田 康一郎 君

皆様今日は。本日は第743回の例会でございます。

始めにビジターのご紹介を致します。西都RCよりお越しの、上杉兼祺君です。ようこそ、お出で頂きましてありがとうございます。

月末のお忙しい中の例会出席、ご苦労様です。

プログラムによりますと、今日は各委員会の活動計画及び活動方針の提出日ということになっております。皆様もう、出来上がりましたでしょうか？

そして、本日の担当はクラブ奉仕委員会になっておりますので、本年度、次年度のクラブ運営の要点をクラブ奉仕委員長を中心に後ほど、クラブ協議会として、時間を取りまして、協議していきたいと思います。

私が昨年7月より、会長職を仰せつかりまして、既に11ヶ月が過ぎようしておりますが、1年間で例会が50回になります。振り返りまして、この合計50回の会長の時間内に自分なりに悔いの無い会長の時間だったのか、もう少し皆様の役に立つ話をすれば良かったのに…とか反省しきりです。でも話の内容は自分なりに分かっていてもそれを人に伝え、理解して頂くというのは大変、難しい事であることを理解致しました。

私は旅行とか、色々企画して行う行事大好きで、先日も暇を見つけ、日南の油

津に船を見に行ってきました。折しも宮日、26日の新聞に世界最大級の豪華客船進水の記事が掲載されておりました。それも三菱重工業長崎造船所が建造している客船で船の名前を「ダイヤモンド・プリンセス」、約113,000トンで東京、大阪行きのカーフェリーの10倍の大きさ純白の船体は全長290メートル 最大幅41.5メートル、環境に優しい排煙低減型のディーゼル機関を搭載し、汚水をほぼ真水にする最新の洋上廃棄物処理システムを備えて事。客室が1337で、乗客3100人を収容出来るそうで、目を見張る設備の豪華客船だと思います。

船のオーナーは英國海運会社P&Gのプリンセス・クルーズ社との事でした。

こんな素晴らしい船で世界一周旅行をしてみたい！夢ではありますが…

先だって逝去されました、宮崎北RCの故外山三郎君の奥様から、弔慰に対して御礼の便りを頂きました。

### ☆幹事報告

幹事 岩下廣美君

#### 例会変更通知

6月4日(火)の例会は「早朝例会」のため、時間 6:30~

場所 小林市民体育館

□に変更

小林中央RC

## ☆出席報告

委員長代理 林 厚雄君

会員数	30名
例会出席者	20名
出席率	67%
メークアップ者数	4名
修正出席率	80%
欠席者名	恒吉、近藤、岩切(篠)、太田、 神宮寺、宮本。

## ☆親睦委員会

委員長 福井輝文君

先週もお伝えしておりますが、6月1日（土）の歯車会ゴルフコンペの参加の皆様、もう一度、集合時間をお知らせ致します。

集合時間 7:30

スタート 8:00 です。

各クラブ多数の参加者がある様です。

当クラブの参加者

吉田康一郎君・宮原建樹君・

梶田與之助君・中武幹雄君

佐藤高元君・

## 3分間スピーチ

郡司武俊君

6月に卓話を控えておりますので…  
先日、大学の同窓会を兼ねて奥さん孝行  
をしました時の事をお話致します。

年一回、夫婦同伴で同窓会のため、上  
京しますが、今年度は先週の金、土、日  
でした。

東京を基点に鎌倉、東京のお台場を觀  
光しました。鎌倉は京都と同じような傾  
向の、ひたすらお寺巡りで、お台場はフ  
ジテレビのある所で、フジテレビを簡単  
に見学する予定でしたが、とんでもない  
位の広さで、到底1日では回り切れるも  
のではありませんでした。

フジテレビ自体はそれほど広くはないの  
ですが、その回りにある建物やショッピ  
ングモールが物凄く大きくて、無料巡回  
バスで一回りするのに30分位はかかり、  
半日を予定しておりましたが、とんでも  
ありませんでした。その中にフジTVと  
トヨタ自動車が共同で経営している所が  
あります。トヨタの自動車が全車種（  
オールドカーの珍種も含む）が展示して  
ありました。そしてそのショッピング街  
を觀光して参りました。

お台場は新橋駅から電車で20分程度で行  
ける所で、簡単に往復出来る距離ですが、  
帰りの電車が混み合って大変でした。

でも皆さんも行かれたら、きっと興味を  
引かれる事と思いますので、東京に行か  
れる機会がありましたら、どうぞお台場  
への觀光をお勧めしたいと思います。

何か東京觀光の宣伝になりましたが、  
2、3日間、日ごろの感謝を込めて女房孝  
行したお話を致しました。

### 3分間スピーチ

鬼塚圭司君

例会への欠席が多くて、会の流れが中々分かりませんが、ご指名を受けましたので、神職という特異な仕事についてスピーチ致します。

神社に奉職している私は1日（朝）と15日（その朝）は参拝者が多くて、その時期のロータリーの行事があれば参加出来ないというのが実情です。

勤務は護国神社ですが、宮崎神宮の宿直を手伝う、という仕事がありまして、特に30日、あるいは31日に宿直が回って来ますと、月初に交通安全、社内安全、社業の繁栄を祈りに来られる方々が多数おられますので、その事について今日は少しお話をさせて頂きます。

1番早い参拝者を受け付けるのが、5時45分、神主が4人で泊まり、対応するのですけど、5時に起床して自身の身支度を整え、神門を開き、お供え物を上げて、待機しております。

宮崎交通の方が決まって1日に参拝されます。早朝の5時には車が駐車場に来て、早いお参りに私達も吃驚し、覗いて見ますと、車の中に背広、ネクタイ姿で仮眠を取っておられます。5時30分位になり、社長の岩切達郎氏始め、ガイドの方が50名位制服姿で一緒に参拝されます。女性の方は男性に比べて身だしなみ等に時間が掛るだろうし、彼女達は4時頃には起床されて支度をされるのだろうなーと皆で話しております。

その他、特に車の運転を生業にされている方、あるいは会社の方々等が制服を着てお参りされます。

玉串を上げ、本殿に上がって祝詞を上げる方や、その会社の社長と共に参りをされる方々、色々です。

元旦に神社、仏閣を詣でて、その一年の繁栄、無事を祈るというのも1年の始まり、元旦だからであります。そして6月30日が半年間を振り返り、無事を感謝する行事で又、7月1日から、来たる半年間の安泰を願う行事、そして大晦日は1年間を無事に終え、締めくくり、感謝して新年を迎える行事があります。

月中では1日と15日、年中では元旦と6月30日と7月1日を大事に参詣すると云う方が沢山おられます。

宮崎神宮では何万人の方々、特に企業団体の方々の参拝があります。

この様に1日、15日は日曜、祭日に拘らず、神社独特の行事がありまして、例会を欠席しますことの言い訳めいておりますが、皆様にお伝えしたくてこの様な話しになりました。



### Happy Voice

本人の誕生と結婚のお祝いが5月に集中しており、両方のお祝いを頂きましてありがとうございました。  
元気に仲良く、末永く、これからも頑張って行きたいと思います。

岩切 正司  
純子

